



LA COMUNIDAD CIENTIFICA INTERNACIONAL SE REUNE

El profesor del Departamento de Física de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, Patricio Cordero Simunovic, ha sido invitado por el Instituto de Estudios Avanzados de Princeton, Estados Unidos, para participar en una serie de investigaciones en Teoría de Gravitación y Supersimetría.

El académico se ausentará del país entre el 1º de Enero de 1979 y el 31 del mismo mes.

En la Consulta Latinoamericana sobre la Situación de los Investigadores Científicos, que se efectuó en la ciudad de Montevideo, Uruguay, entre el 11 y el 17 del mes de Noviembre 1978, participó la profesora del Departamento de Astronomía de la Facultad, señora Carmen Adeline Gutierrez A.

Con los trabajos *Estudios sobre la polimerización de fosfacenos. Efecto de solvente y Polimerización en solución de hexaclorociclotrifosfaceno*, el académico del Departamento de Química Jaime Retuert de La Torre, participó en el Congreso de Polímeros, efectuado en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil.

Dicho evento se llevó a efecto entre los días 28 de Noviembre y el 2 de Diciembre del año en curso.

Desde el 1º de Noviembre se encuentra en Francia el profesor del Departamento de Matemáticas, Rafael Correa Fontecilla, invitado por catedráticos de la Universidad de Clermont, con los que se encuentra trabajando en varios temas en calidad de investigador visitante.

La invitación le fue hecha por el profesor Auslander, Director del Departamento de Matemáticas de dicha casa de estudios superiores y representa una excelente oportunidad para afianzar los vínculos de cooperación que mantiene la Universidad de Chile con las Universidades Francesas. El profesor permanecerá en este país durante tres meses.

Los profesores Gunter Joseph Baumann y Ari Varchavsky Gilscher del Departamento de Ciencias de los Materiales IDIEM, representaron a la Universidad en la V Conferencia Interamericana Sobre Tecnología de Materiales, que se desarrolló entre los días 3 al 12 de noviembre recién pasado en Sao Paulo, Brasil.

El académico Ari Varschavsky participó en el evento como Miembro del Comité Ejecutivo, Director del Programa de Metalurgia Física y Presidente de mesa de las jornadas, mientras que Joseph Baumann presentó el trabajo *Comportamiento Electroquímico de Acero Corriente y Acero Inoxidable AISI 304 en Soluciones Cloruradas. Alcalinas*. Asimismo, participó como panelista en la mesa redonda *Degradación de Materiales* que se realizó en dicho Congreso.

El profesor Dr. Igor Saavedra Gatica, investigador del Departamento de Física de la Facultad participó en una reunión convocada por la UNESCO que se llevó a efecto en la ciudad de Montevideo, Uruguay y en la cual se discutió y analizó la situación del investigador científico en América Latina, entre los días 13 y 16 de Noviembre.